



Disponible la aplicación en teléfonos celulares que permitirá reportar daños, en caso de contingencia



- Protección Civil exhortó a utilizar esta herramienta, desarrollada por la UNAM y donada a Chiapas, en el Simulacro Estatal 2015, este 20 de marzo

Autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil dieron a conocer que ya está disponible la aplicación Sistema Ciudadano de Evaluación de Daños (SICED), desarrollado por el Instituto de Geofísica de la UNAM y la Escuela de Ingeniería Ambiental de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (Unicach), que permitirá a la población chiapaneca reportar, a través de su teléfono celular, los daños ocasionados a raíz de alguna contingencia.

Esta nueva aplicación puede ser consultada a través del link <http://www.proteccioncivil.chiapas.gob.mx/>, donde muestra una serie de preguntas que el ciudadano podrá responder, de forma rápida, para reportar a las autoridades, en tiempo real, los daños ocasionados.

Este nuevo software fue desarrollado por Juan Carlos Mora Chaparro, Raúl González Herrera, Silvestre Ruiz Salinas, Alondra Gil Ríos y Venancia López Hernández, especialistas del Instituto de Geofísica de la Universidad Autónoma de México (UNAM), quienes preocupados por la alta vulnerabilidad sísmica en la que se encuentra Chiapas, conjuntaron conocimientos y de manera gratuita decidieron compartirlos para contribuir en materia de prevención.

Posteriormente, la Escuela de Ingeniería Ambiental de la Unicach, en una suma de esfuerzos con la Secretaría de Protección Civil del estado, realizaron ajustes a este nuevo programa en beneficio de la población chiapaneca, esta herramienta podrá ser utilizada en el Simulacro Estatal 2015.

Para finalizar, las autoridades de Protección Civil exhortaron a la población a familiarizarse con esta aplicación, que es de fácil manejo y que tiene como principal objetivo sumarse a las herramientas de prevención en cuestión de desastres naturales.